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Klar ist für mich, dass nur eine Trassenvariante in Frage kommt, die sowohl 

menschen- als auch umweltgerecht ist. Dafür habe ich mich schon bisher in vielen 

Gesprächen in meinem Wahlkreis Bruchsal-Schwetzingen, aber auch in Berlin 

gegenüber der Bundesregierung und der Deutschen Bahn AG eingesetzt. 

 

Wichtig ist für mich, dass die Kommunen und die Bürger intensiv an den 

Planungen beteiligt werden. Lärmschutz ist dabei essenziell. Und ich will zum 

Beispiel nicht, dass das Naturschutzgebiet Saalbachniederung beeinträchtigt wird, 

und es dürfen auch keine Gemeinden durchschnitten werden. 

 

Sollte für eine zufriedenstellende Lösung bei der Trassenvariante wirklich eine 

höhere Investitionssumme nötig sein als bislang geplant, würde ich mich auch 

dafür in Berlin engagieren 


